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Rijk Zwaan Promex inició operaciones en Guanajuato.  SAN JOSÉ ITURBIDE, Gto.- Con una inversión de más de 19
millones de dólares, la firma holandesa de producción de semillas Rijk Zwaan Promex inició operaciones en este municipio,
y generará en una primera etapa 140 empleos directos.  Con Rijk Zwaan Promex se instala un proyecto incubado en
Guanajuato relacionado con la tecnificación del campo y la adopción de nuevas formas de cultivar la tierra, lo cual dotará
a los productores de los insumos nuevos esquemas que permitan modelos de producción más modernos y actuales a
los cambios climáticos.  Stephan de Bock, director de Rijk Zwaan Promex, afirmó que esta empresa se instaló en
Guanajuato por tratarse de un estado seguro, con buen clima e infraestructura, además de un buen gobierno que le da
soporte a inversionistas, buena tierra y mano de obra capacitada disponible.  Por su lado, la embajadora del Reino de los
Países Bajos en México, Cora Minderhoud, aseguró que fue un acierto que esta compañía holandesa se instalara en
tierras guanajuatenses, pues no sólo se trata de un estado con gran riqueza cultural e histórica, sino también con un
ambiente propicio para la atracción de inversiones.  Mientras tanto, el gobernador Juan Manuel Oliva Ramírez destacó que
con Rijk Zwaan Promex Guanajuato se convierte en una de las pocas entidades que incluyen a este tipo de empresas
en la política de atracción de inversiones, y como resultado -dijo- están los casi 150 millones de dólares que generan más
de tres mil 200 empleos directos en el sector agroindustrial.  Guanajuato trabaja en 177 hectáreas para el desarrollo de
invernaderos y proyectos de agricultura protegida, pues instaló infraestructura que permite crear espacios con el clima
necesario para el óptimo desarrollo de los cultivos, y favorece el uso eficiente del agua.  Ante el director de Rijk Zwaan
Holanda, Marco van Leeuwen, y el alcalde de San José Iturbide, José Jerónimo Robles Gutiérrez, el mandatario estatal
puntualizó que en Guanajuato se considera al campo como una empresa que debe impulsarse.  Subrayó que la agricultura
protegida habla del compromiso que existe con la tecnificación, modernización y nuevas formas de hacer las cosas, ya que
da empleos y genera riqueza, además de que propicia derrama económica en zonas rurales.  Oliva Ramírez recalcó que
debido al fenómeno del cambio climático, la agricultura debe encontrar nuevos caminos para optimizar y sacarle mayor
provecho a las condiciones existentes.  "La agricultura protegida es una de las principales alternativas para alcanzar el
liderazgo en este mundo y lograr la autosuficiencia agroalimentaria", señaló.   
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